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Meet 

A reunião foi convocada e presidida pelo presidente do Colegiado do curso de Matemática, Prof. 1 

Rafael Neves Almeida, e contou com a presença dos membros Alejandro Caicedo Roque, Éder 2 

Mateus de Souza, Fábio Lima Santos, Luciana Andrade de Lima (representante discente), Marta Élid 3 

Amorim Mateus, Mônica Modesto Andrade (DEDI), Ricardo Nicasso Benito, Teresa Cristina 4 

Etcheverria, Viviane de Jesus Lisboa Aquino e Wagner Ferreira Santos. Ausente, sem justificativa, 5 

Marcos Vinicius Pinto de Oliveira (representante discente). Pauta: 1. Informes; 2. Apreciação da 6 

Ata da 01ª Reunião Ordinária do Colegiado do curso de Matemática (2022); 3. Apreciação do 7 

parecer emitido pela Profa. Marta Élid sobre o processo 23113.001040/2021-10 (Atividades 8 
complementares), da discente LUCIANA ANDRADE DE LIMA; 4. O que ocorrer. Havendo 9 

quórum, o presidente deu início à reunião fazendo a leitura da pauta; sem manifestações, deu início à 10 

reunião. Item 1. O prof. Rafael informou que a UFS passou para a fase 3 do plano de retomada, o 11 

que implica a possibilidade de ocupação de 80% dos espaços físicos. Além disso, foram enviadas as 12 

demandas dos professores Fábio e Marta para realocação de suas turmas, a fim de ficar 100% 13 

presenciais. A profª. Marta informou que a profª. Teresa conseguiu cinco alunos para atuar como 14 

monitores do LEPEM. Informou ainda que há livros disponíveis no LEPEM, tanto do ensino médio, 15 

quanto do ensino superior. Solicitou ainda que os professores que tenham livros de ensino superior 16 

sem utilização que façam a doação ao LEPEM. Item 2. O senhor presidente pôs em discussão a Ata 17 

da 01ª Reunião Ordinária do Colegiado de 2022. Sem sugestões de alteração, a ata foi posta em 18 

votação. Aprovada por unanimidade. Item 3. O Sr. Presidente deu início à discussão relativa ao 19 

parecer do processo 23113.001040/2021-10 (Atividades Complementares), do discente Luciana 20 

Andrade de Lima, passando a palavra para a Profa. Marta Élid, relatora do processo. Com a palavra, 21 

a docente  relatou que a aluna computou mais de 280,5 horas; assim, emitiu parecer favorável à 22 

inclusão de 14 créditos (210 horas) como atividades complementares, com nota 10,0 e 100% de 23 

frequência, no histórico da discente, conforme solicitado. Sem discussões, o parecer foi colocado em 24 

votação, sendo aprovado por unanimidade.  Item 4. A profª. Marta perguntou se o prof. Rafael 25 

tinha alguma notícia sobre a atualização do PPC do curso. O prof. Rafael informou que sim, e que 26 

algumas coisas precisam ser corrigidas. A professora Teresa ponderou que seria importante que os 27 

professores fizessem uma análise sobre as dificuldades dos estudantes durante este retorno às 28 

atividades presenciais, para que o grupo de orientação pedagógica possa se reunir e buscar ajudar 29 

esses discentes da melhor maneira possível. O prof. Éder questionou se o professor Rafael teria 30 

alguma notícia sobre o concurso. O prof. Rafael informou que as bancas já estão confirmadas e estão 31 

elaborando o cronograma. Nada mais havendo a tratar, eu, Guilherme Pereira de Oliveira, lavrei a 32 

presente ata que, após lida, discutida e colocada em votação, será assinada pelos presentes. Campus 33 

Universitário Prof. Alberto Carvalho, ao vigésimo quarto dia do mês de maio de dois mil e vinte e 34 

dois. 35 


